
4 Pièces

119 m²

Réf. 85165168

2 150 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Cet  appartement  de  117m2  loi  Carrez,  situé  au  dernier  étage  d'une

résidence de  luxe  avec  gardien,  se  trouve  dans  le  quartier  prestigieux

de la Californie.Il  offre une vue panoramique sur la Méditerranée et les

îles.Bénéficiez  d'une  terrasse  de  25m2  orientée  vers  le  sud  afin  de

profiter d'une vue panoramique sur la mer.L'appartement possède une

luminosité exceptionnelle et les prestations sont de haute qualité, avec

des  matériaux  de  qualité  supérieure  et  un  design  contemporain.La

cuisine  ouverte  est  équipée  de  mobilier  contemporain  et  chaque

chambre possède sa propre salle de bain.Pour une ...

This  117m2 Carrez  law apartment,  located on the top floor  of  a  luxury  residence

with  caretaker,  is  located  in  the  prestigious  California  district.It  offers  panoramic

views  of  the  Mediterranean  and  the  islands.Benefit  from  a  25m2  terrace  facing

south  to  enjoy  a  panoramic  view  of  the  sea.The  apartment  has  exceptional

brightness  and  the  services  are  of  high  quality,  with  top  quality  materials  and  a

contemporary design.The open kitchen is equipped with contemporary furniture and

each  bedroom  has  its  own  bathroom.For  a  complete  service,  the  apartment  is

offered with a cellar and a garage in order ...
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